

Antrag Nr. 1

„Diskothek“

Antrag von:
FDP-Fraktion

Antrag:
Die FDP-Fraktion fordert eine neu gebaute Diskothek in Leverkusen-Wiesdorf.

Begründung:
Eine Diskothek wünschen sich viele Bürger*innen der Stadt Leverkusen, da sich die nächsten Diskotheken in Burscheid und Köln befinden und man Jugendlichen diesen Weg nicht zumuten kann, gerade wenn sie sich im alkoholisierten Zustand befinden. Wir finden, dass es sinnvoll wäre, die Diskothek in Wiesdorf zu errichten, da Wiesdorf leicht mit dem ÖPNV zu erreichen ist und es dort außerdem eine relativ junge Population gibt.

Der Antrag wurde anschließend wie folgt geändert:
Die Verwaltung soll beauftragt werden, eine passende Immobilie in Leverkusen-Wiesdorf für den Betrieb einer Diskothek zu suchen.

Abstimmungsergebnis:
dafür: 37
dagegen: 2
Enthaltung: 9

Damit ist der Antrag in geänderter Form angenommen.